



Kneipe - Wirtshaus - Hoyers Gasthaus
An der Wende vom 17. zum 18. Jahrhundert
war das Wirtshaus nicht nur der Platz,
wo man nach einer langen Reise essen konnte
oder den Pferden die Ruhe im Innenhof gönnte,
sondern auch der Raum, wo gehandelt wurde.



Es war ein Ort des bewegten Sozialleben. Man konnte im Wirtshaus auch übernachten, um Kräfte zu sammeln, egal, ob man müde war vom weiten Weg oder vom guten Essen – oder berauscht vom Bier.



Holzschlitten
Der Schlitten im Bild besteht aus Holz und
Metall und ist relativ klein. Er ist schwer
und robust gebaut und mit kunstvollen
Schnitzereien verziert.



Vorne sitzt eine kleine Puppe, die ebenfalls aus Holz besteht. Das ganze Ensemble ist in natürlichen Grau- und Brauntönen gehalten.



Schaukelpferd
Das Spielzeug ist aus Holz gemacht, aber
seine Räder sind aus Eisen. Es ist detailliert
ausgearbeitet und vorwiegend mit dunklen
Farben bemalt.



Das Pferd ist braun und seine Mähne schwarz. Bei genauerem Hinsehen, stellt man fest, dass dieses Spielzeug eigentlich ein Dreirad ist, geformt wie ein Pferd.



Modelleisenbahn
Dies ist die kleine Nachbildung
von Teilen einer „großen“
Eisenbahn.



Nachgebildet werden außer den Gleisen und Fahrzeugen oft auch Gebäude, Personen, andere Fahrzeuge und Landschaften mit Flüssen und Seen.

